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За дальнейший под'ем
работы промышленности

Под знаком мобилизации см 
за дальнейший под1 ем работы 
промышленности прошло город
ское собрание стахановцев про
мышленных предприятий горо
да, которое состоялось 10 фев
раля в клубе имени Сталина 
Северского завода.

Собрание заслушало и обсу
дило доклад секретаря ГК 
ВКП(б) тов. Бурлакова—о ито
гах работы промышленных пред
приятий города за 1950 год и 
дальнейшие задачи по выпол
нению плана и взятых обяза
тельств на 1951 год.

В истекшем 1950 году мно
гие предприятия города досроч
но выполнили государственный 
план по количественным и ка
чественным показателям, но та
кие предприятия, как Север
ский завод, Полевская стройка, 
артели: „Кустарь“, „Бытовая“, 
„Заря“ и другие не выполнили 
государственного плана. В ре
зультате в целом план 1950 
года промышленностью города 
по валовой продукции, номен
клатуре и качественным пока
зателям не выполнен, город 
отстал в соревновании с горо
дом Верхняя Пышма. Это объя
сняется, прежде всего, тем, что 
плохо организовано социали
стическое соревнование, слабо 
используются внутренние ре
зервы, медленно внедряется все 
новое, прогрессивное в органи
зации труда и технике произ
водства.

Стахановец завода „Красный 
металлист“ тов. Осипов в своем 
выступлении отметил, что ра
бота по внедрению метода ин
женера Ковалева на заводе 
проводится кампанейски, план 
1950 года в целом по заводу 
выполнен с большим превыше
нием, по мы можем работать 
еще лучше если бы по-пастоя- 
щему занимались вопросом 
внедрения новых методов труда. 
На заводе провели обобщение пе
редовых методов 5 станочни
ков, материалы подшили в пап
ку, а администрация в этом воп
росе ограничилась только при
казом. I

Серьезные претензии к ру
ководителям стройки п города 
пред‘явил в своем выступлении 
стахановец Северской стройки 
тов. Набережный. Он заявил:

Руководители города и да
же стройки бывают на рабочем 
месте очень редкими гостями 
п то тогда, когда требуется 
срочная работа по пуску того 
пли другого об'екта.

Подобных выступлений было 
много.

В 1951 году перед промыш
ленностью города стоят новые, 
более сложные и ответственные 
задачи, требующие успешного 
решения дальнейшего произ
водственного под'ема на всех 
предприятиях, резкого повы
шения качества работы.

Собрание стахановцев приня
ло новые повышенные социа
листические обязательства по 
каждому предприятию. В пуб
ликуемом сегодня обращении 
городского собрания стаханов
цев намечены конкретные пути 
б о р ь б ы за дальнейший 
под‘ем промышленности.

Речь идет о том, чтобы пу
тем совершенствования техно
логии, научного обобщения и 
распространения стахановских 
методов труда и ритмичной ра
боты добиться максимального 
роста производительности тру
да, дать стране больше продук
ции высокого качества и вы
полнить досрочно государст
венный план 1951 года. Сей
час требуется от всех руково
дителей добиться того, чтобы 
еще шире развернуть социали
стическое соревнование, основ
ной упор сделать па индиви
дуальный охват соревнованием 
каждого работника, где бы он 
пи работал, сделать его более 
конкретным, действенным.

Нет сомнения в том, что тру
дящиеся города, усиливая свою 
трудовую и политическую ак
тивность в связи с предстоя
щими выборами в Верховный 
Совет РСФСР и СССР, добьют
ся более организованной и 
высокопроизводительной рабо
ты всех предприятий.

Резко поднять качество работы всей 
промышленности города

Все силы—на досрочное выполнение 
государственного плана и взятых обязательств 

на 1951 год!

ОБРАЩЕНИЕ
Городского собрания стахановцев к рабочим

работницам, инженерам, техникам и служащим 
промышленных предприятий города Полевского

На снимке: Г. Карымов—старший канавный мартеновского 
цеха Северского металлургического завода.

Тов. Карымов, встав на стахановскую вахту в честь выборов 
в Верховный Совет РСФСР, систематически перевыполняет 
нормы.

Дорогие товарищи!
Мы, участники собрания стахановцев, с 

радостью отмечаем, что советский парод успеш
но окончил первую послевоенную сталинскую 
пятилетку и приступил к решению еще более 
грандиозных задач.

По всей стране воздвигаются новые заводы 
и фабрики, шахты и рудники, дворцы куль
туры и школы, санатории и дома отдыха, но
вые благоустроенные жилые квартиры и агро
города.

Успешно развертывается строительство неви
данных в истории гигантских гидроэлектро
станций, плотин, оросительных каналов, пред
назначенных преобразовать природу и климат 
па. огромных пространствах пашей Родины.

Мы, советские люди, быстро идем к своей 
светлой цели—коммунизму.

Трудящиеся нашего города также добились 
немалых успехов. Такие предприятия, как 
Криолптовый завод, завод „Красный метал
лист“, Гумешевское рудоуправление, Полев
ской и Мраморский заводы стройматериалов, 
Пищеиромкомбинат, артели имени Сталина и 
„Металлошпрпотреб“ досрочно завершили вы
полнение плана 1950 года по количествен
ным и качественным показателям и взяли 
обязательства досрочно закончить государ
ственный план 1951 года.

В 1950 году выпуск продукции по сравне
нию с 1949 годом по стали, прокату, белой 
жести, фторнатру, серному колчедану значи
тельно возрос.

Северское стройуправление выполнило план 
по жилищному строительству и сдало в эк- 
сплоатацию баню, школу, ремесленное учили
ще и водопровод.

На наших предприятиях множатся ряды ста
хановцев-новаторов производства. Имена стале
варов Смирнова, Колотилова, Урядина, Неза- 
метдинова, вальцовщиков Сплина, Жигалова, 
аппаратчицы Козмановой, токаря Пономарева, 
слесарей Охлупина и Борисовой, каменщиков 
Курбанова и Калинина, бурщика Загидулина 
и многих других известны всему городу.

Наряду с этим собрание стахановцев отме
чает, что в 1950 году такие предприятия, как 
Северский металлургический завод, Полевское 
стройуправление, артели: Кустарь», «Быто
вая», «Заря» не выполнили государственного 
плана.

Такое отставание об'ясняется тем, что на этих 
предприятиях плохо организовано социалисти
ческое соревнование, слабо используются 
внутренние резервы, медленно внедряется все 
новое, прогрессивное в организации труда и 
технике производства.

В результате неудовлетворительной работы 
этих предприятий, в целом государственный 
план 1950 года промышленностью города но 
валовой продукции, номенклатуре и качест
венным показателям не выполнен, наш город 
не завоевал первенства в социалистическом 
соревновании с городом В-11ышма.

Товарищи! В новом, 1951 году перед нами 
встали новые, более ответственные и сложные 
задачи, которые требуют от нас резко поднять 
качество работы всей промышленности города. 
Опыт работы предприятий и цехов показывает, 
что мы имеем все возможности для того, что

бы досрочно выполнить государственный план 
и взятые обязательства на 1951 год.

Па наших предприятиях возможно намного 
увеличить выпуск продукции за счет полного 
использования оборудования, ликвидации про
стоев, брака, бесхозяйственности и расточи
тельства.

Сознавая свою ответственность за выполне
ние взятых социалистических обязательств в 
соревновании с трудящимися г. В.-Пышма, мы 
требуем от рабочих, инженерно-технических 
работников й служащих Северского металлур
гического завода, Гумешевского рудоуправле
ния, артелей: „Бытовая“, „Кустарь“, „Заря“, 
допустивших уже долг по выпуску продукции 
в январе—покончить с позорным отставанием 
и обеспечить безусловное выполнение госу
дарственного плана, выпускать продукцию 
равномерно и добиться ежедневного, по зара
нее разработанному графику, перевыполнения 
программы по об‘ему производства и в номен
клатуре с таким расчетом, чтобы в феврале 
выйти па уровень взятых социалистических 
обязательств.

Собрание стахановцев считает нетерпимым 
дальнейшее отставание Полевского стройуправ
ления и обращается к коллективу строителей 
с требованием—навести образцовый порядок на 
строительных участках, по-настоящему зани
маться качеством, экономить стройматериалы 
и средства, в ближайшее время превратить 
стройуправление в мощное предприятие, спо
собное досрочно выполнить государственные 
задания.

Мы призываем всех рабочих, инженерно- 
технических работников города на основе ши
рокого развертывания социалистического сорев
нования, смелого внедрения передовых мето
дов работы и достижений современной техники 
добиться досрочного выполнения государст
венных планов каждым предприятием по ко
личественным и качественным показателям, 
к 7 ноября выполнить годовой план по строи
тельству жилья, благоустройству, построить 
больницу, кинотеатр, полностью использовать 
средства, отпущенные на клуб.

Собрание обращается к руководителям пред
приятий, работникам коммунального хозяйст
ва, торговли, общепита, хлебозавода и куль
турно-просветительных учреждений создать все 
условия для высокопроизводительного труда 
всем рабочим, повседневно улучшать культур
ное, жилищно-бытовое обслуживание трудя
щихся, улучшить работу магазинов, столовых, 
клубов, детских учреждений и выполнить обя
зательства'и о благоустройству города.

Мы призываем рабочих, инженерно-техни
ческих работников резко улучшить работу про
мышленности и транспорта, ознаменовать вы
боры в Верховный Совет СССР и РСФСР и
вторую сессию Верховного Совета новыми трудо- 
. ...... . победами.выми
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здравствует паша могучая социалистиче- 
Родина!
здравствует героический советский на-

здравствует великий вождь советского
народа, родной и любимый Сталин!



Партийная жизнь
Повестка дня партийного собрания

Важнейшим средством улуч
шения внутрипартийной рабо
ты, усиления организаторской 
и политической работы пер
вичных парторганизаций явля
ется партийное собрание. Пар
тийное собрание--это школа 
большевистского воспитания. 
Оно должно мобилизовать ком
мунистов па осуществление по
литики партии, па решение 
конкретных задач, стоящих 
перед парторганизациями. Влия
ние партийных собраний на 
жизнь и работу предприятия, 
колхоза, учреждения, значение 
партийного собрания—как шко
лы большевистского воспитания 
коммунистов—во многом за
висит от того, какие вопросы 
ставятся па обсуждение пар
тийного собрания.

Правильно поступают те пар
тийные руководители, которые, 
намечая повестку дня, сове
туются с коммунистами, с ак
тивом, с директором предприя
тия, председателем колхоза пли 
руководителем учреждения. По
вестка дня должна отражать са
мое важное и существенное над 
чем работает и чем живет пар
тийный коллектив. Если вопро
сы выбраны злободневные, по
ставлены политически остро и 
принципиально, то это вызовет 
у коммунистов высокий инте
рес к собранию и оно, навер
няка, пройдет активно.

Партийные собрания являют
ся трибуной критики и само
критики. Обязанность каждого 
партийного руководителя- все
мерно способствовать развитию 
критики и самокритики, доби
ваться, чтобы па собрании 
коммунисты смело вскрывали 
недостатки, критиковали не взи
рая на лица.

Прошедший II пленум Сверд
ловского обкома ВКП(б) отме
тил, что партийные организа
ции добились некоторого улуч
шения в практике подготовки

XVIII Всесоюзная конференция ВНП(б) 
(К десятилетию со дня открытия)

Десять лет назад, с 15 по 20 
февраля 1941 г., проводила свою 
работу XVIII Всесоюзная партий
ная конференция. В то время буше
вал пожар второй мировой войны. 
Гитлеровские войска оккупирова
ли ряд стран Европы. Перед на
шей Родиной все явственнее вы
рисовывалась угроза военного на
падения. В таких условиях осо
бенно важное значение приобре
тали вопросы дальнейшего укреп
ления экономической и оборонной 
мощи Советского государства.

На повестке дня XVIII парткон
ференции стояли вопросы: 1. О за
дачах партийных организаций в 
области промышленности и тран
спорта. 2. Хозяйственные итоги 
1940 г. и план развития народного 
хозяйства СССР на 1941 г. 3. Ор
ганизационные вопросы.

Конференция проходила под ру
ководством и при непосредствен
ном участии товарища Сталина.

По основному вопросу—«О зада
чах партийных организаций в об
ласти промышленности и тран
спорта»—выступил с докладом 
товарищ Г. М. Маленков. Отметив 
исторические успехи советского 
народа, превратившего под руко
водством партии нашу страну в 
могучую индустриальную держа
ву, товарищ Маленков вскрыл ряд 
серьезных недостатков, имевшихся 
в работе промышленности и тран
спорта, указал пути дальнейшего 
роста экономической н оборонной 
мощи Советского Союза. В докла
де товарища Маленкова и выступ
лениях делегатов конференции 
были показаны наши огромные 
внутренние резервы, использова

и проведения партийных соб
раний. Несомненно, что пер
вичные партийные организации 
и нашего города имеют также 
некоторые улучшения в этом 
вопросе. Партийные собрания 
стали проводиться более регу
лярно, в подготовке их принима
ет участие широкий круг комму
нистов, в результате чего по
высилась активность коммуни
стов.

Парторганизация Криолито- 
вого завода в мае 1950 года 
поставила на обсуждение воп
рос—• „Критика и самокритика— 
как средство воспитания боль
шевистских кадров“. В подго
товке этого вопроса принял 
участие широкий круг комму
нистов, собрание прошло актив
но и это дало положительные 
результаты в работе партийной 
организации за выполнение взя
тых обязательств коллекти
вом. Завод выполнил государ
ственный план к 21 декабря и 
получил вторую премию Мини
стерства и ВЦСПС, а транспорт
ный цех—первую премию и 
переходящее Красное знамя.

Партийная организация Се
верской средней школы в де
кабре 1950 года провела от
крытое партийное собрание с 
повесткой дня: „Марксистское 
учение товарища Сталина о язы
кознании“. Собрание прошло 
активно, было много внесено 
цепных предложений, в резуль
тате чего значительно улучши
лась методика преподавания 
русского языка и литературы.

Однако, в практике работы 
имеют место факты, когда по
вестка дня партсобраний мало 
отличается одна от другой. Осс-

ИНТЕРЕСНАЯ ЛЕКЦИЯ
9 февраля па Девятинский 

избирательный участок собра
лось около 100 избирателей. 
Они с большим интересом про-

ние которых позволяло в ближай
шее время добиться нового под'е- 
ма народного хозяйства.

Чтобы устранить недостатки в 
работе промышленности и тран
спорта, полнее использовать на
ши резервы, обеспечить неуклон
ный под'ем социалистической эко
номики, необходимо было реши
тельно повернуть внимание парт
организаций в сторону максималь
ной заботы о нуждах и интересах 
промышленности и транспорта. 
Конференция потребовала от пар
тийных организаций глубоко вни
кать в технику, экономику и фи
нансы предприятий, полнее ис
пользовать их внутренние ресур
сы, покончить с штурмовщиной, 
обеспечить соблюдение строжай
шей дисциплины в технологиче
ском процессе. Она поставила 
перед партийными организациями 
задачи: укрепить на предприятиях 
единоначалие, полностью ликви
дировать прогулы, всемерно улуч
шить техническое руководство 
производством, неустанно совер
шенствовать новую технику и 
осуществить ряд других мероприя
тий, поднимающих работу про
мышленности и транспорта на 
новый, более высокий уровень.

Конференция призвала партий
ные организации широко развер
нуть критику и самокритику, раз
вивать стахановское движение. 
«Промышленность ведет вперед 
все наше социалистическое хо
зяйство, включая сельское хозяй
ство и транспорт,—указывается в 
ее решениях.— Промышленность 
была и есть база оборонной мощи 
страны. В современной между

бенно в парторганизациях про
изводственных и учрежденче
ских.

Партийные организации со
ветских учреждений мало со
средотачивают внимания на по
вышение культуры работы аппа
рата. Со стороны коммунистов 
не находят должного отпора 
факты бюрократизма и волоки
ты при рассмотрении 'жалоб и 
заявлений. Редко обсуждаются 
вопросы состояния партийно- 
организационной и партийно- 
политической работы, выпол
нение партийных поручений 
коммунистами, состояние поли
тического образования членов 
и кандидатов партии. Почему 
бы не могла поставить па об
суждение собрания парторгани
зация горисполкома такой воп
рос, как ,,Советский служа
щий—слуга народа' ‘ ''Несомнен
но, это помогло бы коммуни
стам разобраться в недостатках 
работы каждого.

Мало проводится открытых 
партийных собраний, а прове
дение открытых партийных соб
раний способствует укреплению 
связей парторганизации с бес
партийным активом.

Руководствуясь решениями 
II пленума обкома ВКП(б), 
партийные организации должны 
постоянно улучшать практику 
подготовки и проведения пар
тийных собраний. Каждая пер
вичная партийная организация 
должна строить свою работу так, 
чтобы каждый коммунист был 
активным участником борьбы 
за построение коммунизма в 
нашей стране.

К. Ковригина.
Инструктор ГК ВКП(б).

слушали лекцию капитана гор
военкомата тов. Агашкова на 
тему ,,Героическая борьба ко
рейского парода“.

народной обстановке перед нашей 
промышленностью, перед всеми 
ее отраслями стоят ответственней
шие задачи. Она должна работать 
исключительно организ о в а н н о, 
максимально производительно».

XVIII партийная конференция об
судила вопрос о хозяйственных 
итогах 1940 года и о плане разви
тия народного хозяйства СССР на 
1941 год. Руководствуясь истори
ческими решениями XVIII с'езда 
ВКП(б), советский народ под ру
ководством партии Ленина— 
Сталина добился выдающихся 
успехов коммунистического строи
тельства. За 3 года третьей пяти
летки в государственной промыш
ленности (не считая районной 
промышленности местного значе
ния) вступило в строй до 2.900 
фабрик, заводов, шахт, электро
станций и других предприятий. 
Продукция промышленности СССР 
выросла за это время на 44 про
цента, в том числе продукция ма
шиностроения и металлообработ
ки—на 76 процентов. Значитель
но увеличилась добыча угля и 
нефти. Выл достигнут большой 
под'ем сельского хозяйства, не
прерывно возрастал материальный 
и культурный уровень трудя 
щихея.

Однако все эти огромные успе
хи не давали оснований для са
моуспокоения и благодушия. Пе
ред советским народом стояла от
ветственная задача—добиться но
вого мощного под'ема социалисти
ческой экономики, всемерно уско
рить темпы коммунистического 
строительства. В условиях разго
ревшейся между капиталистиче
скими государствами войны за 
передел мира, за перераспределе
ние рынков и источников сырья 
партия большевиков должна была

В квартире А. П. Партина, дом № 25, Криолитового завода, соб
рались избиратели участка № 34 послушать беседу агитатора.

На снимке: агитатор И. П. Хохлов читает „Положение о выборах 
в Верховный Совет РСФСР“.

Снимок М. Просвирника.

НА СВЕРДЛОВСКОМ ИЗБИРАТЕЛЬНОМ
УЧАСТКЕ

На Свердловском избиратель
ном участке, где председатель 
тов. Бабанов, вот уже несколько 
дней подряд проводятся вечера 
с избирателями.

Особенно хорошо прошел 
вечер 10 февраля. Вечером в 
школу, по пригласительным 
билетам, собралось более 200 
человек. С большим интересом 
избиратели прослушали доклад 
о международном положении, 
который был прочитан лек
тором обкома ВКП(б). Избира
тели особенно интересовались 
стройками коммунизма в Со
ветском Союзе, событиями в

Из редакционной почты.
НАВЕСТИ ПОРЯДКИ

Коллектив колбасной мастер
ской имеет все возможности хоро
шо справляться с возложенными 
на него задачами. Однако мешают 
этому непорядки, устранением ко
торых руководство не желает за
няться.

Машинные установки полностью 
не загружаются, т. к. неисправны, 
холодильная установка не рабо
тает уже месяц, из-за чего сырье 

готовить страну к обороне. В 
соответствии с этими задачами и 
был составлен народнохозяйствен
ный план на 1941 год.

XVIII партийная конференция 
указала, что главной хозяйствен
ной задачей 1941 года является 
дальнейший под'ем основных от
раслей промышленности и всего 
народного хозяйства. Она одобри
ла принятый ЦК ВКП(б) и СПК 
СССР государственный план раз
вития народного хозяйства СССР 
на 1941 год. Основная задача это
го плана состояла в том, чтобы 
закрепить самостоятельность и не
зависимость нашего народного хо
зяйства от капиталистического 
окружения, дать нашей обороне 
все, в чем она нуждается.

* & #
XVIII партконференция знаме

нует важный этап в истории на
шей Родины. Ее решения воору
жили партию и советский народ 
развернутой и четкой программой 
борьбы за дальнейший под’ем 
всех отраслей социалистической 
промышленности, за неуклонное 
укрепление экономической и обо
ронной мощи Советского государ
ства. Они сыграли огромную роль 
в обеспечении победы над врагом 
в годы Великой Отечественной 
войны.

Исторические решения XVIII 
партконференции, проникнутые 
сталинскими указаниями о боль
шевистских методах руководства 
народным хозяйством, помогали 
и помогают советскому народу 
успешно выполнять величествен
ный план коммунистического 
строительства.

Н. Толоконский, 
кандидат исторических 

наук.

Корее, Китае и западной Гер
мании.

После доклада с художест
венными номерами выступили 
учащиеся семилетней школы 
и воспитанники детского дома. 
Хор исполнил песню „О 
Сталине“ и т. д. Многие высту
пили с чтением стихов о все
народном кандидате в депута
ты— товарище Сталине. Особен
но поправилось избирателям 
исполнение танцев воспитан
никами детского дома.

Вечер продолжался до позд
ней ночи.

Л. Голубев.

подвергается порче. Условия ра
боты в термическом отделении 
очень плохие, рабочие часто уго
рают лишь только потому, что 
имеющаяся вентиляция не соот
ветствует требованиям. Очень 
плохо обстоит дело с топливом.

* Учет работы не поставлен как 
полагается, наряды на произве
денные работы не выписываются.

М. Полепишин.

Больше внимания 
сбору металлолома 
Придавая большое народно-хо

зяйственное значение сбору лома 
и отходов, наше правительство 
требует от хозяйственных органи
заций максимальной мобилизации 
всех ресурсов лома цветных ме
таллов.

Однако, многие руководители 
предприятий нашего города мало 
уделяют внимания этому важней
шему делу. Особенно плохо со сбо
ром и хранением металлолома на 
Северском заводе. Здесь не най
дешь за эту работу ответственно
го человека, нет никакого контроля 
и со стороны ОТК. Если бы эта 
работа на заводе проводилась по 
настоящему, то завод бы ежеме
сячно имел дохода от цветного ло
ма и отходов до полумиллиона 
рублей.

Не выполняются установленные 
правила, запрещающие использо
вание отработанных аккумулято
ров для нужд своего предприятия, 
также ни в одном гараже пред
приятий нашего города. Между 
тем этим самым наносится госу
дарству громадный материальный 
ущерб. И. Антропов.

Ответственный редактор 
Я. Е. ФИЛИПЬЕВ.

Гр. Панов Сергей Иванович, 
проживающий в поселке Мрамор, 
по улице Октябрьская № 21, воз
буждает судебное дело о растор
жении брака с его женой Лановой 
Валентиной Ивановной, проживаю
щей в г. Свердловске, улица Мо
сковская № 38

Дело будет слушаться в нарсу
де II участка города Полевского.
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